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приказом Министерства сельского хозяйства Российской
Федерации от 1 августа 2013 года N 293

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 

ПРИКАЗ 

от 14 июля 2014 года N 273 

О внесении изменений в правила рыболовства для Азово-Черноморского рыбохозяйственного бассейна, утвержденные приказом
Министерства сельского хозяйства Российской Федерации от 1 августа 2013 года N 293

В соответствии с частью 2 статьи 43_1 Федерального закона от 20 декабря 2004 года N 166-ФЗ "О рыболовстве и сохранении
водных биологических ресурсов" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2004, N 52, ст.5270; 2006, N 1, ст.10; N 23,
ст.2380; N 52, ст.5498; 2007, N 1, ст.23; N 17, ст.1933; N 50, ст.6246; 2008, N 49, ст.5748; 2011, N 1, ст.32; N 30, ст.4590; N 48,
ст.6728, ст.6732; N 50, ст.7343, ст.7351; 2013, N 27, ст.3440; N 52, ст.6961; 2014, N 11, ст.1098; N 26, ст.3387), подпунктом 5.2.25_51
Положения о Министерстве сельского хозяйства Российской Федерации, утвержденного постановлением Правительства
Российской Федерации от 12 июня 2008 года N 450 (Собрание законодательства Российской Федерации, 2008, N 25, ст.2983; N 32,
ст.3791; N 42, ст.4825; N 46, ст.5337; 2009, N 1, ст.150; N 3, ст.378; N 6, ст.738; N 9, ст.1119, ст.1121; N 27, ст.3364; N 33, ст.4088;
2010, N 4, ст.394; N 5, ст.538; N 23, ст.2833; N 26, ст.3350; N 31, ст.4251, ст.4262; N 32, ст.4330; N 40, ст.5068; 2011, N 7, ст.983; N
12, ст.1652; N 14, ст.1935; N 18, ст.2649; N 22, ст.3179; N 36, ст.5154; 2012, N 28, ст.3900; N 32, ст.4561; N 37, ст.5001; 2013, N 10,
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ст.1038; N 29, ст.3969; N 33, ст.4386; N 45, ст.5822; 2014, N 4, ст.382; N 10, ст.1035; N 12, ст.1297),  

приказываю: 
 
Внести изменения в правила рыболовства для Азово-Черноморского рыбохозяйственного бассейна, утвержденные приказом

Министерства сельского хозяйства Российской Федерации от 1 августа 2013 года N 293 (зарегистрирован Минюстом России 29
октября 2013 года, регистрационный N 30273), согласно приложению. 

 

Министр 
Н.Федоров

 
 

Зарегистрировано 
в Министерстве юстиции 
Российской Федерации 
1 августа 2014 года, 
регистрационный N 33404

Приложение. Изменения, вносимые в правила рыболовства для Азово-
Черноморского рыбохозяйственного бассейна, утвержденные приказом
Министерства сельского хозяйства Российской Федерации от 1 августа 2013 года
N 293

Приложение

 

1. В пункте 2 после слов "Карачаево-Черкесской Республики" дополнить словами ", Республики Крым", после слов "Тульской
областей (бассейн реки Дон)" дополнить словами ", города федерального значения Севастополь". 

2. Пункт 6 дополнить сноской 1 следующего содержания: 
 

"  Федеральный закон от 20 декабря 2004 года N 166-ФЗ "О рыболовстве и сохранении водных биологических ресурсов"
(Собрание законодательства Российской Федерации, 2004, N 52, ст.5270; 2006, N 1, ст.10; N 23, ст.2380; N 52, ст.5498; 2007, N 1,
ст.23; N 17, ст.1933; N 50, ст.6246; 2008, N 49, ст.5748; 2011, N 1, ст.32; N 30, ст.4590; N 48, ст.6728, ст.6732; N 50, ст.7343, ст.7351;
2013, N 27, ст.3440; N 52, ст.6961; 2014, N 11, ст.1098), статья 4.". 

3. В сноске 1 к пункту 7 слова "(Собрание законодательства Российской Федерации, 2004, N 52, ст.5270; 2006, N 1, ст.10; N 23,
ст.2380; N 52, ст.5498; 2007, N 1, ст.23; N 17, ст.1933; N 50, ст.6246; 2008, N 49, ст.5748; 2011, N 1, ст.32; N 30, ст.4590; N 48,
ст.6728, 6732; N 50, ст.7343, 7351; 2013, N 27, ст.3440)" исключить. 

4. Сноску 1 к пункту 7 считать сноской 2. 

5. Сноску 2 к пункту 8 считать сноской 3. 

6. В пункте 9.1: 

а) сноску 3 к абзацу девятому считать сноской 4; 
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б) в абзаце десятом: 
 
слова "иностранных рыбопромысловых судов" заменить словами "иностранных промысловых судов"; 
 
после слов "(зарегистрирован Минюстом России 24 сентября 2008 года, регистрационный N 12334)" дополнить словами "с

изменениями, внесенными приказами Росрыболовства от 17 ноября 2008 года N 331 "О внесении изменений в приказ
Федерального агентства по рыболовству от 14 июля 2008 года N 50" (зарегистрирован Минюстом России 12 февраля 2009 года,
регистрационный N 13316), от 6 апреля 2010 года N 301 "О внесении изменений в приказ Федерального агентства по
рыболовству от 14 июля 2008 года N 50" (зарегистрирован Минюстом России 5 мая 2010 года, регистрационный N 17124) и от 19
августа 2013 года N 620 "О признании утратившим силу отдельного положения пункта 4.1 порядка оснащения судов
техническими средствами контроля и их виды, утвержденного приказом Федерального агентства по рыболовству от 14 июля 2008
года N 50" (зарегистрирован Минюстом России 3 октября 2013 года, регистрационный N 30085)". 

7. В пункте 12: 

а) абзац третий дополнить сноской 5 следующего содержания: 
 

"  Постановление Правительства Российской Федерации от 2 сентября 2010 года N 663 "О дополнительных мерах по
реализации Федеральных законов "О континентальном шельфе Российской Федерации", "О внутренних морских водах,
территориальном море и прилежащей зоне Российской Федерации" и "Об исключительной экономической зоне Российской
Федерации" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2010, N 37, ст.4679; 2012, N 44, ст.6026), пункт 1."; 

б) сноску 4 к абзацу пятому считать сноской 6. 

8. В пункте 12.1: 

а) сноску 5 к абзацу второму считать сноской 7; 

б) в абзаце третьем: 
 
слова "Российского морского регистра судоходства, Российского речного регистра или иного классификационного органа,

признанного Российским морским регистром судоходства" заменить словами "об освидетельствовании и классификации, а также
регистрации судна, выданные уполномоченными Правительством Российской Федерации на то органами или российскими
организациями, а также иностранными классификационными обществами, действующими в соответствии с международными
соглашениями"; 

 
после слов "Кодексом торгового мореплавания Российской Федерации" дополнить сноской 8 следующего содержания: 
 

"  Кодекс торгового мореплавания Российской Федерации от 30 апреля 1999 года N 81-ФЗ (Собрание законодательства
Российской Федерации, 1999, N 18, ст.2207; 2001, N 22, ст.2125; 2003, N 27, ст.2700; 2004, N 45, ст.4377; 2005, N 52, ст.5581; 2006,
N 50, ст.5279; 2007, N 46, ст.5557; N 50, ст.6246; 2008, N 29, ст.3418; N 30, ст.3616; N 49, ст.5748; 2009, N 1, ст.30; N 29, ст.3625;
2010, N 27, ст.3425; N 48, ст.6246; 2011, N 23, ст.3253; N 25, ст.3534; N 30, ст.4590, ст.4596; N 45, ст.6335; N 48, ст.6728; 2012, N 18,
ст.2128; N 25, ст.3268; N 31, ст.4321) статьи 5, 22-24."; 

в) в сноске 6 слова "Кодекс торгового мореплавания Российской Федерации от 30 апреля 1999 года N 81-ФЗ (Собрание
законодательства Российской Федерации, 1999, N 18, ст.2207; 2001, N 22, ст.2125; 2003, N 27, ст.2700; 2004, N 45, ст.4377; 2005, N
52, ст.5581; 2006, N 50, ст.5279; 2007, N 46, ст.5557; N 50, ст.6246; 2008, N 29, ст.3418; N 30, ст.3616; N 49, ст.5748; 2009, N 1, ст.30;
N 29, ст.3625; 2010, N 27, ст.3425; N 48, ст.6246; 2011, N 23, ст.3253; N 25, ст.3534; N 30, ст.4590, ст.4596; N 45, ст.6335; N 48,
ст.6728; 2012, N 18, ст.2128; N 25, ст.3268; N 31, ст.4321), статьи 22-24," исключить; 

г) сноску 6 к абзацу третьему считать сноской 9; 

д) абзац четвертый дополнить сноской 10 следующего содержания: 
 

"  Постановление Правительства Российской Федерации от 8 октября 2012 года N 1023 "О реализации положений главы IX
приложения к Международной конвенции по охране человеческой жизни на море 1974 года и Международного кодекса по
управлению безопасной эксплуатацией судов и предотвращением загрязнения" (Собрание законодательства Российской
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Федерации, 2012, N 42, ст.5714), пункт 3.". 

9. В пункте 13.1:

а) в абзаце третьем слова "без лица" заменить словами "в отсутствии лица"; 

б) в абзаце пятом: 

слово "шпроты" заменить словом "шпрота"; 

дополнить сноской 11 следующего содержания: 

"  Положение о Министерстве сельского хозяйства Российской Федерации, утвержденное постановлением Правительства от
12 июня 2008 года N 450 (Собрание законодательства Российской Федерации, 2008, N 25, ст.2983; N 32, ст.3791; N 42, ст.4825; N
46, ст.5337; 2009, N 1, ст.150; N 3, ст.378; N 6, ст.738; N 9, ст.1119, ст.1121; N 27, ст.3364; N 33, ст.4088; 2010, N 4, ст.394; N 5,
ст.538; N 23, ст.2833; N 26, ст.3350; N 31, ст.4251, ст.4262; N 32, ст.4330; N 40, ст.5068; 2011, N 7, ст.983; N 12, ст.1652; N 14,
ст.1935; N 18, ст.2649; N 22, ст.3179; N 36, ст.5154; 2012, N 28, ст.3900; N 32, ст.4561; N 37, ст.5001; 2013, N 10, ст.1038; N 29,
ст.3969; N 33, ст.4386; N 45, ст.5822; 2014, N 4, ст.382; N 10, ст.1035; N 12, ст.1297; N 28, ст.4068), подпункты 5.2.25(57), 5.2.25(63). 

10. В пункте 13.1.1:

а) абзац первый и второй изложить в следующей редакции: 

"13.2. юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям и гражданам осуществлять добычу (вылов) водных
биоресурсов: 

с судов и плавучих средств, не зарегистрированных в установленном порядке (за исключением судов и плавучих средств, не

подлежащих государственной регистрации) ;"; 

б) сноску 7 к абзацу второму считать сноской 12; 

в) сноску 8 к абзацу седьмому считать сноской 13. 

11. Пункт 13.2 считать пунктом 13.3, пункт 13.3 считать пунктом 13.4.

12. Абзац второй - четвертый пункта 13.3.1 исключить.

13. Пункт 13.3.1 считать пунктом 13.4.1, пункт 13.3.2 считать пунктом 13.4.3, пункт 13.3.3 считать пунктом 13.4.4, пункт 13.3.4
считать пунктом 13.4.5, пункт 13.3.5 считать пунктом 13.4.6, пункт 13.3.6 считать пунктом 13.4.7, пункт 13.3.7 считать пунктом
13.4.8, пункт 13.3.8 считать пунктом 13.4.9, пункт 13.3.9 считать пунктом 13.4.10. 

14. Пункт 13.3.10 изложить в следующей редакции:

"13.4.11. портить и разрушать предупреждающие аншлаги и знаки в рыбоохранных зонах водных объектов
рыбохозяйственного значения.". 

15. Пункт 13.4 считать пунктом 13.5, пункты 13.4.1-13.4.2 считать пунктами 13.5.1-13.5.2 соответственно.

16. Дополнить пунктом 13.4.2 в следующей редакции:

"13.4.2. устанавливать: 

орудия добычи (вылова) с перекрытием более 2/3 ширины русла реки, ручья или протока, причем наиболее глубокая часть
русла должна оставаться свободной. Запрещается также одновременный или поочередный замет неводов с противоположных
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In effect

On Amendments to the Fishing Rules for the Azov-Black Sea Fishery Basin, approved by Order No. 293 
of the Ministry of Agriculture of the Russian Federation dated August 1, 2013 

MINISTRY OF AGRICULTURE OF THE RUSSIAN FEDERATION

ORDER

No. 273, July 14, 2014 

On Amendments to the Fishing Rules for the Azov-Black Sea Fishery Basin, approved by Order No. 293 
of the Ministry of Agriculture of the Russian Federation dated August 1, 2013 

Pursuant to Part 2 of Article 43_1 of Federal Law No. 166-FZ dated December 20, 2004 “On Fishing 
and the Preservation of Biological Resources” (Collected Laws of the Russian Federation, 2004, No. 52,
Art. 5270; 2006, No. 1, Art. 10; No. 23, Art. 2380; No. 52, Art. 5498; 2007, No. 1, Art. 23; No. 17, Art. 
1933; No. 50, Art. 6246; 2008, No. 49, Art. 5748; 2011, No. 1, Art. 32; No. 30, Art. 4590; No. 48, Art. 
6728, Art. 6732; No. 50, Art. 7343, Art. 7351; 2013, No. 27, Art. 3440; No. 52, Art. 6961; 2014, No. 11, 
Art. 1098; No. 26, Art. 3387), subsection 5.2.25_51 of the Regulation on the Ministry of Agriculture of 
the Russian Federation, approved by Order No. 450 of the Government of the Russian Federation dated 
June 12, 2008 (Collected Laws of the Russian Federation, 2008, No. 25, Art. 2983; No. 32, Art. 3791; 
No. 42, Art. 4825; No. 46, Art. 5337; 2009, No. 1, Art. 150; No. 3, Art. 378; No. 6, Art. 738; No. 9, Art. 
1119, Art. 1121; No. 27, Art. 3364; No. 33, Art. 4088; 2010, No. 4, Art. 394; No. 5, Art. 538; No. 23, 
Art. 2833; No. 26, Art. 3350; No. 31, Art. 4251, Art. 4262; No. 32, Art. 4330; No. 40, Art. 5068; 2011, 
No. 7, Art. 983; No. 12, Art. 1652; No. 14, Art. 1935; No. 18, Art. 2649; No. 22, Art. 3179; No. 36, Art. 
5154; 2012, No. 28, Art. 3900; No. 32, Art. 4561; No. 37, Art. 5001; 2013, No. 10, 
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Art. 1038; No. 29, Art. 3969; No. 33, Art. 4386; No. 45, Art. 5822; 2014, No. 4, Art. 382; No. 10, Art. 
1035; No. 12, Art. 1297),  

I hereby order:

To amend the Fishing Rules for the Azov-Black Sea Fishery Basin, approved by Order No. 293 of 
the Ministry of Agriculture of the Russian Federation dated August 1, 2013 (registered by the Ministry of 
Justice of Russia on October 29, 2013, registration No. 30273), in accordance with the appendix hereto.  

Minister
N. Fedorov

Registered with the Ministry of Justice 
of the Russian Federation on August 1, 2014,
registration No. 33404

Annex. Amendments to Be Made to the Fishing Rules for the Azov-Black Sea Fishery Basis, 
approved by Order No. 293 of the Ministry of Agriculture of the Russian Federation dated 
August 1, 2013

Appendix

1. In section 2, after the words “Karachey-Cherkess Republic”, add the words “, Republic of
Crimea”, and after the words “Tula Regions (Don River basin)”, add the words “, and the federal city of 
Sevastopol”.

2. Add footnote 1 to section 6, worded as follows:

“1 Federal Law No. 166-FZ dated December 20, 2004 “On Fishing and the Preservation of Aquatic 
Biological Resources” (Collected Laws of the Russian Federation, 2004, No. 52, Art. 5270; 2006, No. 1, 
Art. 10; No. 23, Art. 2380; No. 52, Art. 5498; 2007, No. 1, Art. 23; No. 17, Art. 1933; No. 50, Art. 6246; 
2008, No. 49, Art. 5748; 2011, No. 1, Art. 32; No. 30, Art. 4590; No. 48, Art. 6728, Art. 6732; No. 50, 
Art. 7343, Art. 7351; 2013, No. 27, Art. 3440; No. 52, Art. 6961; 2014, No. 11, Art. 1098), Article 4.”. 

3. In footnote 1 to section 6, strike the words “(Collected Laws of the Russian Federation, 2004,
No. 52, Art. 5270; 2006, No. 1, Art. 10; No. 23, Art. 2380; No. 52, Art. 5498; 2007, No. 1, Art. 23; No. 
17, Art. 1933; No. 50, Art. 6246; 2008, No. 49, Art. 5748; 2011, No. 1, Art. 32; No. 30, Art. 4590; No. 
48, Art. 6728, 6732; No. 50, Art. 7343, 7351; 2013, No. 27, Art. 3440)”. 

4. Renumber footnote 1 to section 7 as footnote 2.

5. Renumber footnote 2 to section 8 as footnote 3.

6. In section 9.1:

a) renumber footnote 3 to paragraph nine as footnote 4;
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b) in paragraph ten:

replace the words “foreign fishing-industry vessels” with the words “foreign fishing vessels”;

after the words “(registered by the Ministry of Justice of Russia on September 24, 2008, 
registration No. 12334)” add the words “as amended by Rosrybolovstva [Federal Fishery Agency] Orders 
No. 331 of November 17, 2008 “On Amending Order No. 50 of the Federal Fishery Agency dated July 
14, 2008 (registered by the Ministry of Justice of Russia on February 12, 2009, registration No. 13316), 
No. 301 of April 6, 2010 “On Amending Order No. 50 of the Federal Fishery Agency dated July 14, 
2008” (registered by the Ministry of Justice of Russia on May 5, 2010, registration No. 17124), and No. 
620 of August 19, 2013 “On Repealing the Individual Provision of Section 4.1 on the Procedures for 
Equipping Vessels with Technical Control Devices and the Types Thereof, Approved by Order No. 50 of 
the Federal Fishery Agency dated July 14, 2008” (registered by the Ministry of Justice of Russia on 
October 3, 2013, registration No. 30085)”.

7. In section 12:

a) add footnote 5 to paragraph three, worded as follows:

“5 Order No. 663 of the Government of the Russian Federation dated September 2, 2010 “On 
Additional Measures for the Implementation of the Federal Laws ‘On the Continental Shelf of the Russian 
Federation’, ‘On the Internal Sea Waters, Territorial Sea, and Contiguous Zone of the Russian 
Federation’, and ‘On the Exclusive Economic Zone of the Russian Federation)’ (Collected Laws of the 
Russian Federation, 2010, No. 37, Art. 4679; 2012, No. 44, Art. 6026), section 1.”; 

b) renumber footnote 4 to paragraph five as footnote 6.

8. In section 12.1:

a) renumber footnote 5 to paragraph two as footnote 7;

b) in paragraph three:

replace the words “of the Russian Maritime Register of Shipping, Russian River Register, or other 
classification authority recognized by the Russian Maritime Register of Shipping” with the words 
“regarding certification and classification, as well as vessel registration, issued by bodies or Russian 
entities authorized to do so by the Government of the Russian Federation, as well as foreign classification 
societies operating in accordance with international agreements”;

after the words “Merchant Shipping Code of the Russian Federation”, add footnote 8, worded as 
follows: 

“8 Merchant Shipping Code of the Russian Federation No. 81-FZ of April 30, 1999 (Collected 
Laws of the Russian Federation, 1999, No. 18, Art. 2207; 2001, No. 22, Art. 2125; 2003, No. 27, Art. 
2700; 2004, No. 45, Art. 4377; 2005, No. 52, Art. 5581; 2006, No. 50, Art. 5279; 2007, No. 46, Art. 5557; 
No. 50, Art. 6246; 2008, No. 29, Art. 3418; No. 30, Art. 3616; No. 49, Art. 5748; 2009, No. 1, Art. 30; 
No. 29, Art. 3625; 2010, No. 27, Art. 3425; No. 48, Art. 6246; 2011, No. 23, Art. 3253; No. 25, Art. 
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3534; No. 30, Art. 4590, Art. 4596; No. 45, Art. 6335; No. 48, Art. 6728; 2012, No. 18, Art. 2128; No. 
25, Art. 3268; No. 31, Art. 4321) Articles 5, 22-24.";

c) in footnote 6, strike the words “Merchant Shipping Code of the Russian Federation No. 81-FZ
of April 30, 1999 (Collected Laws of the Russian Federation, 1999, No. 18, Art. 2207; 2001, No. 22, Art. 
2125; 2003, No. 27, Art. 2700; 2004, No. 45, Art. 4377; 2005, No. 52, Art. 5581; 2006, No. 50, Art. 5279; 
2007, No. 46, Art. 5557; No. 50, Art. 6246; 2008, No. 29, Art. 3418; No. 30, Art. 3616; No. 49, Art. 
5748; 2009, No. 1, Art. 30; No. 29, Art. 3625; 2010, No. 27, Art. 3425; No. 48, Art. 6246; 2011, No. 23, 
Art. 3253; No. 25, Art. 3534; No. 30, Art. 4590, Art. 4596; No. 45, Art. 6335; No. 48, Art. 6728; 2012, 
No. 18, Art. 2128; No. 25, Art. 3268; No. 31, Art. 4321), Articles 22-24,”; 

d) renumber footnote 6 to paragraph three as footnote 9;

e) add footnote 10 to paragraph four, worded as follows:

“10 Order No. 1023 of the Government of the Russian Federation dated October 8, 2012 “On 
Implementing the Provisions of Chapter IX of the Annex to the International Convention for the 
Protection of Human Life at Sea of 1974 and the International Management Code for Safe Operation of 
Ships and for Pollution Prevention (Collected Laws of the Russian 

http://docs.cntd.ru/document/420209920

TRANSLATION

UA-180



12/13/2017 On Amending the Fishing Rules for the Azov-Black Sea Fishery Basin, approved by Order…

Federation, 2012, No. 42, Art. 5714), section 3.”.

[…]
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